

Antrag Nr. 17-O-12-0018

CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrradabstellanlagen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, das Tiefbauamt zu beauftragen, Planungen und die entsprechenden Umsetzungen für Fahrradabstellanlagen in Erbenheim zu erarbeiten.

Aus Sicht des Ortsbeirates sind derzeit folgende „Plätze“ und „Orte“ gar nicht, nicht ausreichend oder mit veralteten Fahrradabstellanlagen ausgestattet:

- ~ Rathaus in Erbenheim
- ~ Sportplatz Oberfeld
- ~ Friedhof Erbenheim

Begründung:

In der Kooperationsvereinbarung wurde der Ausbau der Radwege und Infrastruktur für das Radfahren als Ziel definiert. Auf dieser Basis hat der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr auch entsprechende Mittel hierfür bereitgestellt.

Die oben genannten Plätze sind mit folgender Begründung dafür geeignet:

~ Rathaus in Erbenheim: immer mehr Veranstaltungen finden im Rathaus und auf dem Rathausplatz statt, zu denen Besucher auch mit dem Rad kommen; leider können Räder nur an das Rathaus angelehnt werden. Um die Gestaltung des Rathausplatzes zu erhalten, wäre auch eine Abstellanlage neben der Waage zu prüfen.

~ Sportplatz Oberfeld: Viele Jugendliche fahren mit dem Rad zum Sport- und Bolzplatz. Die Anlage dort ist mehr als 30 Jahre alt, ist entsprechend herunter gekommen und entspricht keinem heutigen Standard

~ Friedhof Erbenheim: Am Friedhof gibt es gar keine Möglichkeit sein Rad wirklich richtig abzustellen, und das obwohl in den Sommermonaten Angehörige den Weg dorthin mit dem Fahrrad bewältigen.

Wiesbaden, 26.03.2017

Weikert
Ortsvorsteher